

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Noël : la pression monte petit à petit

MÊME si le tour, hier, des marchés et grandes surfaces commerciales de Libreville et sa banlieue n'a pas laissé entrevoir de l'affluence, ce mardi 24 décembre marquera, à coup sûr, un tournant décisif dans les préparatifs de la fête de la Nativité.

Frédéric Serge LONG
Libreville/Gabon

C'est n'est peut-être pas encore la grande affluence dans les marchés et les grandes surfaces commerciales du moins jusqu'à hier. Mais la fièvre de Noël s'est déjà emparée des populations. Il suffit d'observer l'effervescence dans les rues et le décor féerique des maisons pour s'en convaincre. Entre-temps, les magasins sont déjà

bien achalandés, les vendeurs n'attendent plus que les clients. Au marché de Mont-Bouët, par exemple, tout tourne autour des jouets en ce moment. Vélos pour enfants, poupées Barbie et autres objets ludiques accueillent les visiteurs à tous les coins du plus grand marché du Gabon. "Même si pour l'instant, les acheteurs ne se pressent pas en grand nombre pour le moment, nous avons toute cette journée pour les attendre, et même jusqu'à demain", a confié Aïcha Dembélé, commerçante à Mont-Bouët, qui, à la criée, attire les clients vers elle.

Au lieu-dit "Petit Dubaï", dans la zone industrielle d'Oloumi, l'ambiance est particulière et les clients assez nombreux. Les jouets ont même relégué au second plan les articles habituellement vendus ici. Les acheteurs affirment d'ailleurs que les prix sont à la portée de toutes les bourses. Les propriétaires d'un



Photo: Frédéric Serge Long

A «Petit Dubaï», l'heure était aux achats, hier.

des magasins de cet espace commercial ont été contraints d'imposer la discipline en instaurant une file d'attente pour permettre aux nombreux clients de circuler et de faire en toute tranquillité leurs emplettes.

Le rouge de Noël est, néanmoins, visible un peu partout à travers la ville, qui subit depuis quelques jours un toilettage des grands jours. Une chose est au moins sûre, les Gabonais étant habitués à se précipiter à la dernière mi-

nute dans toutes les opérations, l'affluence sera certainement à son comble dans les rues, marchés et surfaces commerciales ce mardi 24 décembre pour préparer, au mieux, le réveillon de la Nativité.

Le clin d'œil de **lybek**



Jouets, sur quoi craquent-ils ?



Photo: CM

Les vélos restent indétrônables au hit-parade des jouets les plus achetés cette année pour Noël.

CM
Libreville/Gabon

C'est la dernière ligne droite avant le réveillon. À Libreville et ses environs, les magasins sont pris d'assaut par des parents en quête de cadeaux pour leurs progénitures. Cette année, la tendance est aux jouets connectés avec les

tablettes éducatives et ludiques, dont le contenu permet à l'enfant de jouer, de créer et d'apprendre. " De la science aux mathématiques, en passant par la lecture, les jeux éducatifs proposés ont été choisis pour que chaque enfant apprenne tout en s'amusant. Grâce à sa connexion wifi sécurisée, l'enfant peut accéder à des vidéos, images et contenus éduca-

tifs. Il est possible de se procurer une vingtaine de cartouches et de télécharger plusieurs centaines d'applications ", explique Hugo, responsable du rayon jouets dans une grande surface commerciale de Libreville.

Chez les adolescents, ce sont les drones radiocommandés et les consoles de jeux, qui ont remplacé les traditionnelles voitures télécommandées et les " game Boys ". Du côté des jouets plus classiques, les vélos sont en tête des listes des jouets les plus prisés par les parents, pour les filles comme pour les garçons. La traditionnelle poupée Barbie, les coffrets de soins et de cosmétiques, les batteries de cuisine, les kits d'entretien de bébés, etc., occupent également une place de choix dans la hotte du père Noël cette année.

Réputés pour développer l'intelligence, les jeux de la construction avec les Legos ne sont pas en reste. Les parents se les arrachent pour leurs bouts de chou.